
Subject: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Nemesis on Thu, 16 Aug 2018 19:30:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

nehmt ihr das Zeug eigentlich noch ruhigen Gewissens oder fühlt ihr euch auch verdammt
unwohl, bei jeder einzelnen Tablette, die ihr euch reinwerft? So ost es nämlich bei mir, nach den
ganzen Dingen, die nach und nach ans Licht kommen.

Beste Grüße

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11158
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=32873&goto=417390#msg_417390
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=417390
https://www.alopezie.de/fud/index.php

